



Chronique de la dévotion au Sacré-Cœur

NOUVELLES DES CENTRES DE LA SAINTE LIGUE

Les meilleures nouvelles nous arrivent des divers points du pays sur les progrès constants de la dévotion au divin Cœur de notre Sauveur ; le mois de juin, en particulier, a vu dans beaucoup de Centres les plus consolantes démonstrations. Nous ne pouvons pas, faute d'espace, publier aujourd'hui les nombreux rapports qui nous ont été faits à ce sujet par les Secrétaires locaux ; mais nous y reviendrons pour l'édification et la consolation de nos pieux lecteurs.

L'Assomption : Collège.—L'année scolaire 1895-96 a répondu à nos vœux : Le Sacré Cœur a conquis entièrement nos âmes et son règne divin s'est établi plus fortement dans les cœurs des élèves du collège de L'Assomption. Le bien produit par l'œuvre de la Milice du Pape a été immense.

La communion des vendredis est en honneur et même un bien doux devoir pour le plus grand nombre d'entre nous ; les effets qui découlent de cette dévotion sont admirables, c'est un changement complet, un merveilleux renouvellement des esprits et des cœurs.

Nous avons eu deux fois la cérémonie de la collation des décorations de la Milice, et l'impression produite par chacune de ces fêtes a été des plus touchantes. Sans doute les vainqueurs ne sont pas encore très nombreux, mais ces épreuves, loin de décourager, ne font que développer l'émulation et accroître la piété et le zèle parmi les aspirants.

Tous les mois il y a eu distribution des MESSAGERS, des billets-images et des feuilles du trésor. Le conseil s'est réuni régulièrement. Les Zélateurs ont rempli leurs fonctions avec beaucoup de dévouement ; et Monsieur le Vice-Directeur Local qui présidait nos assemblées a su mettre de l'entrain dans les pieux exercices de la Ligue du Sacré-Cœur. De plus, chaque mois, le MESSAGER DU SACRÉ-CŒUR était lu publiquement.

Durant cette année nous avons eu à déplorer la perte de trois de nos Associés. L'un d'eux était Zélateur : nos prières ne leur ont pas fait défaut.

En un mot, nous sommes vraiment heureux de pouvoir constater de si excellents résultats. La bannière de la Milice enlace dans ses plis des soldats courageux, disciples du divin Cœur de JÉSUS. Puissent ils